

## COMMUNIQUÉ

### **6 jours pour faire gagner la République**

Il est encore possible d'empêcher l'extrême droite de prendre le pouvoir et d'obtenir une majorité absolue à l'Assemblée nationale.

**Génération Écologie appelle, sans équivoque, dans toutes les circonscriptions, à voter pour la candidature la mieux placée pour battre l'extrême droite, même si nous n'en partageons pas les idées.**

Chacune, chacun, doit mesurer le basculement historique que représenterait l'accession aux responsabilités d'un parti dont le programme attaque les fondements de l'État de droit, de la démocratie, de la fraternité, des libertés, de l'écologie. L'extrême droite xénophobe, obscurantiste, trumpiste et poutiniste ne doit pas l'emporter le 7 juillet.

Si le RN est arrivé largement en tête dans une majorité de circonscriptions, il peut être battu à condition que la République relève la tête. En cas de triangulaire, le désistement républicain doit, sans la moindre hésitation, être la règle.

**Génération Écologie appelle à un sursaut citoyen pour que la France reste la France.**